

Se hará por primera vez en la Quinta Vergara

La Teletón dejará su bloque de cierre en el Estadio Nacional

La cruzada solidaria emitía su final desde 1995 en Ñuñoa. Sin embargo, la realización de los Juegos Panamericanos, que por esa fecha aún tendrán tomado el recinto, han obligado a la mudanza a la Ciudad Jardín.

C.V.

Ya hay coordenadas para la próxima Teletón. El tradicional evento solidario se hará los próximos días 10 y 11 de noviembre.

Originalmente, estaba planificado para llevarse a cabo para los días 1 y 2 de diciembre de 2023, sin embargo, se adelantó un mes debido a la celebración de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos en Santiago, y la realización del plebiscito constitucional del 17 de diciembre de este mismo.

Sin embargo, su novedad mayor va por otro lado. Por primera vez en su historia, el bloque de cierre de la cruzada se hará en la Quinta Vergara de Viña del Mar. Ello debido precisamente a que el coliseo ñuñoíno, que se ocupaba para su emisión final desde 1995, en esa fecha aún se seguirá utilizado para el evento deportivo.

El anuncio lo realizaron ayer martes, el histórico animador de la Teletón, Mario Kreutzberger, y la alcaldesa de Viña, Macarena Ripamonti.

Por lo tanto, la Quinta Vergara ahora recibirá los dos eventos qui-

zados más masivos y populares del país: el Festival de Viña del Mar y la Teletón.

“Teletón es una obra sin duda impresionante, que ha sido construido gracias al trabajo de todas las personas chilenas durante 45 años y que, por primera vez, llegue a una región, salga de Santiago y se haga, además, en el anfiteatro de la Quinta Vergara, es un reconocimiento y un honor, así que estamos a disposición de este trabajo para tener una sociedad más solidaria”, expresó Ripamonti.

“Cuando empezó la Teletón y teníamos esa vieja casona en la calle Huérfanos, se atendía el 5% de los niños y niñas de Santiago. En estos 45 años hemos llegado a atender al 95% de todos los niños y niñas del país con algún tipo de discapacidad. Tenemos 14 institutos, dos en construcción; contamos con más de mil funcionarios y 2.500 voluntarios, pero lo más importante, es que durante estos 45 años le dimos visibilidad a la discapacidad, que llega casi a los 4 millones de personas a nivel país, es decir, al 20% de la población”, compartió por su lado Don Francisco. ●



► “Teletón es una obra impresionante”, dijo la alcaldesa Ripamonti.